

Buenas perspectivas en el futuro de la agricultura **p4**

GuadaNteWork programa 11 nuevos encuentros para el primer semestre del año **p7**

APAG celebra el I Foro Económico-Agrario **p10**

DinoAventura, una forma diferente de ocio para toda la familia **p12**

Los comercios de Alovera ya tienen su propia Web **p13**

Román considera el 2014 como el año del crecimiento **p15**

Sigüenza presenta la zombombas más grande del mundo **p16**

Repoblación de árboles en la zona incendiada de Checa **p16**

Las modificaciones del contrato a tiempo parcial **p19**

El CEEI desarrollará nuevos talleres formativos para los más jóvenes **p21**

CEAT urge al gobierno que adelante a 2014 las rebajas fiscales prometidas **p23**

## La exportación, el futuro de las empresas de la región

### Las empresas de Castilla-La Mancha, exportan, sobre todo, a países de la UE

César García Paniagua, presidente del Consejo de Promoción Exterior de CECAM, ve en la exportación una de las tablas de salvación de la economía regional. Por este motivo explica las pautas que deben seguir las empresas para exportar, además de recordar que, las exportaciones, en la actualidad, representan el 20% del PIB mundial, al mismo tiempo que los expertos predicen que la internacio-

nalización del comercio se va a intensificar según pase el tiempo y las empresas encuentren nuevos mercados para sus productos. Además de esto, explica el importante papel que tienen las organizaciones. En este caso, CECAM y sus organizaciones miembro llevan más de quince años colaborando y coordinando las actividades de comercio exterior, realizando estudios de mercado, misiones comerciales, así como fun-

do a las empresas en materia de comercio exterior. También les ayudan con la realización de jornadas informativas relacionadas con mercados internacionales, además de facilitarles contactos con las oficinas comerciales en el exterior. CECAM, además, para llevar a cabo esta función, trabaja y colabora junto con el IPEX y el ICEX para mejorar la promoción exterior de nuestras empresas.

pag/4



## 518 parados menos en Guadalajara

La provincia de Guadalajara presenta un 4,18% menos de parados que en diciembre de 2012, lo que supone que en la actualidad hay 1.032 desempleados menos que hace un año. En cuanto a la tasa de paro, la provincia alcarreña continúa siendo la que presenta un indicador más bajo, concretamente cuenta con una tasa del 18,24%, frente a la media regional, 25,43% y nacional, 20,69%.

pag/3

## Los empresarios ven positivo el papel del jurado arbitral

La Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM), los sindicatos UGT y CCOO y la consejería de Empleo y Economía de Castilla-La Mancha, han renovado el III Acuerdo de Solución Autónoma de Conflictos Laborales de Castilla-La Mancha (ASAC).

Es beneficioso tanto para empresas como trabajadores contar con un órgano que permite dirimir problemas de manera amistosa

El presidente de CECAM, Ángel Nicolás, ha reivindicado el acuerdo y el diálogo constante de las partes y ha destacado la importancia del Jurado Arbitral de la región, en funcionamiento desde 1996 como órgano conciliador en materia de conflictos colectivos.

pag/11

## GAMA RENAULT VEHÍCULOS COMERCIALES PARA PROFESIONALES PROFESIONALES



Gama Vehículos Comerciales: consumo mixto (l/100km) desde 4,6 hasta 9,4. Emisiones CO<sub>2</sub> (g/km) desde 119 hasta 249.

AUTOCARPE ALCALÁ DE HENARES. GUADALAJARA. TEL. 949 207 240 · www.autocarpe.es

DRIVE THE CHANGE

RENAULT